

Santa Marta reaviva la recogida de comida y medicinas para Ucrania

● En esta ocasión el **punto de recogida** es el Edificio Sociocultural municipal

● También se solicitan desde gafas hasta **pilas y baterías**, e incluso pañales para bebés

EÑE

Santa Marta de Tormes—Tras dos años de guerra en Ucrania, que se han cumplido a lo largo de este mes, el Ayuntamiento de Santa Marta ha reactivado la campaña de ayuda que comenzó en marzo de 2022 pocos días después de estallar el conflicto bélico.

Una campaña que, como recordó la concejala de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho, “nunca se ha paralizado, pero siempre es bueno recordar que sigue en marcha e informar del material que se necesita en estos momentos”.

Ucrania sigue necesitando la solidaridad de los vecinos de Santa Marta para que aporten artículos sanitarios tales como medicamentos, pero también vendajes, gasas y antisépticos, destinados a realizar las curas más inmediatas.

También se necesitan productos higiénicos y sanitarios para bebés y comida no perecedera como por



Palés con ayuda para Ucrania recogidos en la localidad de Santa Marta de Tormes. EÑE

ejemplo latas de todo tipo de alimentos de larga duración.

Por otro lado, también se recogen ópticas, linternas, pilas, walkie-talkies, baterías externas, cinta aislante y cinta americana.

A pesar de que sí se siguen necesitando prendas térmicas para que la población pueda combatir las bajas temperaturas del invierno y sacos de dormir, además de todo tipo de material de campaña como camping gas, la ropa no es en estos momentos lo más necesario en Ucrania.

El punto de recogida de material para esta campaña de solidaridad hacia Ucrania se ha habilitado en esta ocasión en el Edificio Sociocultural, en su horario habitual.

“Es una red de ayuda que implica a muchas personas y que en estos dos años no ha cesado. Sí que es cierto que las donaciones se han paralizado un poco, y por eso es importante recordar que en Santa Marta nunca hemos parado porque la guerra continúa y que todos los vecinos pueden seguir aportando su granito

de arena en solidaridad con los afectados por el conflicto”, concluyó Gacho.

Por otra parte, las iniciativas culturales vinculadas con Ucrania también siguen en marcha en la localidad de Santa Marta de Tormes y la biblioteca municipal Elio Antonio de Nebrija acogerá mañana por la tarde, a partir de las ocho, la presentación del libro “Ucrania, el triángulo del valor”, de Juan Francisco Martín, con entrada libre hasta completar el aforo.

Excursiones y talleres para mayores y niños en Carbajosa

Carbajosa de la Sagrada—El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, a través de la Concejalía de Cultura, ha organizado una programación especial de actividades culturales para niños y mayores que se desarrollarán durante el mes de marzo.

Las propuestas dirigidas a los mayores del municipio comenzarán el día 7 con una salida cultural a Salamanca para visitar la Casa Lis. Excursión que volverá a repetirse el día 20 para conocer la Cueva de Salamanca y el Huerto de Calixto y Melibea. El punto de encuentro para participar en la actividad será la plaza del Ayuntamiento, a las 9:50 horas. Además, el día 15, habrá un taller para elaborar un saco térmico en el Hogar de la Tercera Edad, de 11:00 a 13:00 horas.

Por su parte, la programación infantil, dirigida a niños nacidos de 2012 a 2017, empezarán el día 8 con la actividad ‘¡Vamos a volar!’, dentro de la iniciativa Viernes de Actividad, en la que también se incluye ‘Mundo de Fantasía...’ el día 22. Estas propuestas se llevarán a cabo en la Casa de las Asociaciones, de 17:00 a 19:00 horas. Además, los niños podrán participar en los Miércoles de Taller el día 13 con ‘¡Crea tu propio atrapasueños!’ en el aula 2 de la Casa de Cultura, de 18:30 a 20:00 horas. Para poder asistir es necesario inscribirse en la Casa de Cultura, de 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE

SANTA MARTA



TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA



AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES

**Arte, naturaleza y ocio,
muy cerca de ti.**